



Skibetrieb am Kaiserblicklift in Sachrang

Beitrag

Seit dem letzten Wochenende läuft der Kaiserblicklift in Sachrang. Wegen Corona ist er den ganzen letzten Winter stillgestanden. Heute scheint die Sonne in Sachrang, also nicht wie hin und nach 2 Jahren endlich wieder einmal alpin Skifahren!

Ein Schild am Lift fordert Maskenpflicht und Abstand halten. Lästig, aber nur beim Anstehen. Die Piste ist bestens präpariert, im oberen steileren Abschnitt etwas hart, im unteren Teil Kunstschnee. Wieder einmal alpin Skifahren macht da wirklich Spaß!

Fotos: Günther Freund

am Kaiserblicklift



am Kaiserblicklift
am Kaiserblicklift



am Kaiserblicklift



am Kaiserblicklift



am Kaiserblicklift



schoenauermusi

VORVERKAUF
Pongauer Tanzlmusi
Southbrass

www.okticket.de
& VVK-Stellen

06.06.2024
BIERANSTICH
Pongauer Tanzlmusi & Southbrass

07.06.2024
WEINFEST
Glarner Musik

08.06.2024
KONZERTABEND
Musikkapellen des Chiemsees & Ensembles (IT)

SO 09 | 06 | 2024
BEZIRKSMUSIKFEST

10.06.2024
KESSELFLEISCHESSEN
Hörschauer, Hölzl, Bär, Müll

Bezirkswahlkreis 19 Chiemgau
40 Jahre SCHÖNAUER MUSI

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Alpinski fahren
2. Kaiserblicklift
3. Sachrang